





alumniTUGraz1887



Ball der Technik 2005

Der 55. Ball der Technik ist mit neuen Highlights diesmal ein absolutes Muss.

Der traditionell für seine aute Musik bekannte Ball bietet diesmal ein Mega-Musikprogramm. Schon zum Standard geworden ist die mitreißende Tanzmusik - Stadtstreichorchester und Austromex und natürlich die Disco jetzt noch größer und in den Kellergemäuern. Neu dabei ist ein Jazzcorner und eine Latino-Band.



Das prall gefüllte Programm sorgt für ununterbrochene Unterhaltung. Im Robocup spielen echte Roboter gegeneinander ein Fussball-Match. Im Steiermark-Saal zeigen Salsa-Profis, wo's lang geht. Um Mitternacht folgt eine Musical-Showeinlage und danach können alle Balltiger bei der traditionellen Quadrille zeigen, was sie selbst drauf haben.

Bereits ein offenes Geheimnis und bei Insidern heiß begehrt: An den Sektbars trifft sich die Szene von Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Studierenden zum Talk. Durchgehend bis in die frühen Morgenstunden der längsten Grazer Ballnacht – dabei sein in High Tech Networking.

Technik in E-Motion – seit über 130 Jahren und solange es Unterhaltung mit Stil gibt - am 28. Jänner 2005 beim Ball der Technik im Grazer Congress.

